

Familiengottesdienst 23.03.2025 Predigt

Liebe Gemeinde, Liebe Kinder, Liebe Eltern,

als Jesus auf dieser Welt lebte, gab es noch kein Fernsehen und keine WhatsApp.

Aber Jesus hatte den Menschen viel zu sagen, über das Leben und wie sie sich in der Welt benehmen. Wie kann ich ein guter Mensch werden und wie bekommt mein Leben Sinn und Ziel?

Ihm zuzuhören war sehr spannend und deshalb kamen viele Leute. Als Jesus die vielen Menschen sah, ging er auf einen Berg. Er setzte sich hin und alle hörten ihm zu. Er sprach über viele Themen, die für das Leben der Menschen wichtig sind und benutzte oft Bilder und Vergleiche.

Ein Bild ist „Das Haus auf dem Felsen.“

Dabei ist es Jesus wichtig, dass die Menschen nicht nur das Wort hören, sondern auch tun.

Ich lese Euch dazu eine Geschichte aus der Bibel:

Matthäus. 7, 24 bis 27

In der Erzählung von dem Baumeister Joachim, habt ihr gehört und gesehen, dass es wichtig ist, das Richtige zu tun: „**Bau schlau**“.

Wir alle leben in Häusern und Wohnungen, gehen zum Kindergarten oder in die Schule oder in Geschäfte und in viele andere Häuser. Ich bin ein Häuserfan und schaue mir gern schöne Häuser an. Als Kind habe ich mit meinem Vater schöne Häuser aus Legosteinen gebaut. Überall auf der Welt sind Häuser, klein und groß, schön und hässlich. Aber was ist wirklich wichtig für ein Haus? Es muss feststehen und darf bei Wind und Sturm, Regenflut und Gewitter nicht einstürzen.

Doch was ist dafür nun wirklich notwendig? Wie kann ich ein Haus so fest bauen, dass es nicht umfällt? **„Bau schlau“**

Jesus sagt, das Haus muss auf Stein, auf einem Felsen gebaut werden und nicht auf Sand. Der schlaue Baumeister baut ein festes Fundament auf Felsen und Steinen. Ein Haus auf Sand wird weggeschwemmt und kann dann bei Regenflut und Sturm nicht halten. Also: **„Bau schlau“**.

Aber, was will Jesus den Menschen mit diesem Bild sagen?

Nun, Jesus vergleicht das Bauen eines Hauses mit unserem Leben. Wir sind die Baumeister unseres Lebens. Für unsere ganze Lebenszeit müssen wir uns die Frage stellen: Wie und worauf baue ich mein Lebenshaus?

„Bau schlau“

Auch für unser Leben ist wichtig: **„Bau schlau“**

Also, wir haben verstanden, es braucht ein Fundament, es braucht Felsen oder Steine und keinen Sand. Wir sollen unser Lebenshaus auf ein standfestes Fundament bauen.

Das Fundament ist Jesus. Auch wenn wir ihn nicht sehen können, ist er da und umgibt uns, damit unser Lebenshaus nicht einstürzt. Jesus ist das feste Fundament für unser Lebenshaus.

In unserer Welt gibt es viel Sand auf den die Menschen bauen und dann bricht das Leben ein. Überlegt euch einmal, was kann Sand sein, der das Leben über nicht hält? Vielleicht Lügen und Betrügen, Machtstreben, andere Menschen ärgern und verletzen, moppen, vielleicht Dinge, die süchtig machen....

Jesus möchte, dass wir unser Lebenshaus auf ihn bauen, er will unser Fundament sein. **„Bau schlau“**

Wie kann das gehen? Es ist gut in der Bibel zu lesen.

Dort erfahren wir viel von Jesus, so wie die Menschen damals auf dem Berg. Wenn wir zu ihm beten, hört er uns, auch wenn wir ihn nicht sehen, egal ob morgens, mittags, abends. Wir können immer zu ihm beten.

Jesus begegnet uns in vielen Liedern, in Lob- und Dankesliedern oder Glaubensliedern. Ich liebe Lieder!!! **„Bau schlau“**

Ein ganz wichtiges Fundament für uns sind Menschen, die auch Jesus kennen und mit denen wir Gemeinschaft haben können. Sie helfen uns Jesus zu verstehen oder helfen auch ganz praktisch, wenn wir wirklich Hilfe brauchen.

„Bau schlau“ und besuche Gottesdienste, in denen von Jesus erzählt wird. Wir können dort viel lernen, was für unser Leben wichtig sein könnte.

Zusammengefasst heißt **„Bau schlau“**

Suche das Fundament Deines Lebens bei Jesus, lies in der Bibel, sing Lieder zu Gottes Ehre und suche Gemeinschaft mit Menschen, die auch Jesus kennen, bete zu ihm und sei gewiss, dass er immer bei dir ist, Tag und Nacht, an jedem Ort.

„Bau schlau“ und höre auf Gottes Wort und tue danach, dann haben wir nicht auf Sand gebaut!!!

So können wir ein Lebenshaus sicher bauen und darin leben und gestalten, in allem, was uns begegnen wird.....Sonne, Regen, Stürme, Freude, Liebe.

Sei ein schlauer Baumeister und ich auch!!!

„Bau schlau“

Amen